

A la découverte du Street Art toulousain



DIMANCHE 13 FEVRIER 2022

Savez vous que Toulouse est la 2ème ville française après Paris où les institutionnels ont passé commande à des street artistes ? et que Toulouse compte plus de 1000 graffeurs ?

C'est en compagnie du graffeur toulousain Mile que tout cela nous sera conté le matin et que nous découvrirons quelques spots remarquables lors d'une balade urbaine d'une quinzaine de kms.

Nous ferons quelques arrêts notamment au Pont des demoiselles, Saouzlong, St Agne, Empalot pour terminer aux Arènes. Là, on pourra trouver refuge dans un des bars du quartier pour se restaurer avec ou sans son pique nique.

En fonction de la météo, nous pourrons continuer notre rando urbaine l'après midi.

Une participation financière sera demandée pour l'intervention de notre street artiste Attention : **places limitées**

- ***Pour nous rejoindre***

Rendez-vous : au Port Saint Sauveur à 10h30

Vélo conseillé : Tous vélos

Apporter son pique nique

- ***Renseignements et inscriptions***

Mail : chantallem@yahoofr ou **Tél** : 06 72 72 81 10

Comme à chacune de nos balades, 1 € symbolique est demandé au profit de l'association 2P2R